
 

 

                                                                                        

Rentrée impossible à Villeneuve-Saint-Georges ? 
150 enseignants et parents d’élèves de nouveau rassemblés devant la Mairie  

pour exiger les moyens indispensables au fonctionnement des écoles ! 

La Direction académique reçoit une délégation de directeurs avec nos 

syndicats, mais n’apporte aucune réponse aux revendications sur les classes et 

les postes ! 

Après un premier rassemblement qui a réuni plus de 300 parents et enseignants mardi 11 juin devant la 

mairie de Villeneuve-Saint-Georges, un deuxième rassemblement à la préfecture hier mercredi 12 juin, ce 

sont de nouveau plus de 150 parents et enseignants qui ont manifesté devant la mairie pour dénoncer les 

conditions d’enseignement dans les écoles de la commune, et exiger les moyens indispensables au 

fonctionnement des écoles.  

Une délégation reçue par le maire 

Une délégation de parents et d’enseignants avec nos représentants syndicaux a été une nouvelle fois reçue 

par Monsieur le Maire qui a reconnu finalement être en capacité de budgéter les dépenses de 

fonctionnement à hauteur du budget engagé par la ville l’an dernier. Il a expliqué que le budget de 

fonctionnement pour la commune pourrait être amputé de 2,5 M d’euros, quand le budget d’investissement 

(dont une partie sert à financer les travaux dans les écoles) pourrait lui être amputé de 7M d’euros suite à 

la saisine de la CRC. Face à la pression de la mobilisation, Monsieur le Maire s’est engagé à présenter par 

écrit une délibération au Conseil municipal (du 13 juin) précisant, pour chaque école, les moyens alloués aux 

commandes de fournitures scolaires.  

Monsieur le Maire est également revenu sur sa demande que les commandes soient réalisées pour le 13 

juin, alors même que les directions d’école ne disposent ni d’effectifs prévisionnels de rentrée fiables, ni 

même du montant du budget communal attribué pour chaque élève. L’édile municipal a ainsi annoncé que 

les écoles pourraient passer commande jusqu’au 30 juin.  

Cela constitue un premier bougé à mettre au crédit de la mobilisation ! Pour autant, cela ne permet pas de 

lever toutes les inquiétudes ; les effectifs des écoles étant loin d’être consolidés, les enveloppes étant par 

conséquent calculées sur la base d’estimations, cela augure d’une rentrée chaotique ! Par ailleurs, les 

annonces concernant le budget ne rassurent pas lorsque l’on connait l’état du bâti scolaire de la ville ! 

Les enseignants, avec leurs organisations syndicales, veilleront à ce que les annonces faites oralement par 

Monsieur le Maire soient respectées et consignées par écrit, en particulier lors du Conseil municipal. 

Nouvelle délégation reçue à la DSDEN 

A 17 heures, une délégation composée de représentants de nos syndicats et de directeurs et directrices de 

la ville a été reçue par la Direction départementale de l’Education nationale, en présence de Mesdames la 

Secrétaire générale et de la Cheffe de cabinet, et de l’Inspecteur de la circonscription. Cette audience - la 

deuxième auprès des représentants de l’Education nationale - était organisée à la demande de Madame la 

Préfète, qui a refusé de recevoir une délégation lors du rassemblement à la préfecture le 12 juin et a renvoyé 

parents, enseignants et organisations syndicales sur la DSDEN ! 



 

 

La délégation a exposé de nouveau les difficultés auxquelles sont confrontées les écoles depuis le 16 mai, 

date de la première audience auprès de la Direction académique : listes des effectifs erronées et inutilisables, 

impossibilité d’effectuer les commandes de matériel faute de budget, problèmes bâtimentaires et 

sanitaires,… La délégation a réaffirmé ses revendications, en particulier qu’aucune fermeture de classe ne 

soit prononcée au CSAsD du 21 juin, pour ne pas mettre davantage en difficulté les équipes enseignantes. 

Sollicitée, la Direction académique a refusé d’annoncer les mesures d’ouvertures/fermetures/création de 

postes contenues dans le projet carte scolaire qui devrait être envoyé sous peu aux organisations syndicales! 

S’agissant des banderoles affichées par les parents d’élèves sur les façades des bâtiments scolaires, 

Monsieur l’Inspecteur de circonscription a confirmé qu’il convenait de les y laisser, afin de ne pas mettre en 

difficulté les directions d’école face aux parents d’élèves.  

Pour nos organisations syndicales, les réponses apportées par la Mairie et la Direction académique sont loin 

de répondre aux revendications établies par la quasi-totalité des enseignants de la ville.  

Les représentants de l’Etat doivent prendre leurs responsabilités et répondre immédiatement aux 

revendications urgentes des enseignants et des parents. Les organisations syndicales s’adresseront une 

nouvelle fois à Madame la Préfète qui doit entendre les revendications des parents et des enseignant·es !  

Nouveau rassemblement vendredi 14 à midi devant la mairie 

Le SNUDI-FO et la FSU-SNUipp appellent les collègues à participer massivement au rassemblement devant 

la mairie vendredi 14 juin à midi.  

Et surtout… Fermons les écoles le mardi 18 juin ! 

Comme décidé lors de l’AG, le SNUDI-FO 94 et la FSU-SNUipp 94 appellent les collègues à organiser la 

fermeture des écoles de la ville le mardi 18 juin (3 jours avant le CSAsD carte scolaire consacré aux 

ouvertures et fermetures de classes et de postes) si aucune réponse n’était apportée aux revendications des 

écoles d’ici là. Avec l’AG du 6 juin, ils appellent tous les enseignant.es à envoyer une intention de grève dès 

maintenant (date limite le 14 juin) pour le mardi 18 juin. 

Le 13 juin 2024 – 20h30 


